

# Von Winsenern für die Winsener

Nachbarschaftlicher Abend in der Reso-Fabrik findet in diesem Jahr wieder statt



Organisieren den Abend (v. li.): Steffen Freckmann (Inab), Thomas Eulitz (Reso), Sven Dunker (Reso), Frank Soetebier (Lions Club), Christa Wegner (Frauen-Singkreis), Julia Meinel (Familienbüro), Waltraut Köhnke (Frauen-Singkreis), Carolin Hartrampf (Reso) und Nadeszhda Kunz (Kalinka) Foto: thl

**thl. Winsen.** Diesen Termin sollte sich Interessierte dick im Kalender anstreichen. Am Mittwoch, 8. Dezember, findet um 18 Uhr wieder der beliebte nachbarschaftliche Adventsabend in der Reso-Fabrik am Neulander Weg statt. Im Vorverkauf, der bereits begonnen hat, werden Karten für einen Anerkennungspreis von 1 Euro an Einzelpersonen und Familienkarten für 2 Euro verkauft. Karten gibt es in

der Reso-Fabrik unter Tel. 04171 - 7839411 oder per Mail an [s.dunker@resofabrik.de](mailto:s.dunker@resofabrik.de).

Die Feier wird von der Reso-Fabrik in Kooperation mit dem Lions Club Winsen ausgerichtet. Mit dabei sind auch die Ausbildungseinrichtung Inab, das Familienbüro der Stadt und die Tanzgruppe Kalinka sowie der Frauen-Singkreis Winsen. Sven Dunker von dem Reso-Projekt „nachbarschaftsfabrik

neuland“ freut sich, dass es nach den erfolgreichen Adventsabenden der vergangenen drei Jahre und der Corona-Zeit wieder eine Fortsetzung gibt. „Um allen Besucherinnen und Besuchern die höchstmögliche Sicherheit und Freiheit auf dem Adventsabend zu ermöglichen, führen wir eine 1G-Regelung ein“, so Dunker. „Die 1G-Regelung bedeutet, dass alle Gäste, egal ob geimpft oder genesen, nur mit

einem gültigen negativen Testergebnis eingelassen werden.“ Bereits ab 17 Uhr wird vor Ort die Möglichkeit für einen kostenlosen Schnelltest angeboten, um an dem Adventsabend teilzunehmen.

Unter dem Motto „von Winsenern für Winsener“ wird diese vorweihnachtliche Feier für alle ausgerichtet, die ansonsten keine Gelegenheit haben, sich ein bisschen Weihnachtsatmosphäre zu ermöglichen. „Insbesondere wollen wir dazu Familien und Einzelpersonen ansprechen, von denen wir denken, dass diese vereinzelt und isoliert ihr Leben gestalten, bzw. mit ihren Familien so eine Feier zu schätzen wissen“, erklärt Dunker. Als gemeinsames Essen wird es Grünkohl in drei Variationen geben. Auch für vegetarische und muslimische Winsenerinnen und Winsener wird es Grünkohl geben. Gekocht werden die Grünkohlvariationen von den Auszubildenden der Inab. Zum Abschluss kommen der Weihnachtsmann und sein Christkind vorbei und verteilen an die Gäste kleine Geschenke. Ein buntes und musikalisches Bühnenprogramm rundet den Abend ab.